

Ausflug der St. Laurentius-Messdiener nach Thale/Harz

Am Samstag, 22. Juni 2019 unternahmen wir Messdiener aus Hohenhameln bei schönstem Sommerwetter einen Ausflug in die Thale Erlebniswelt.

Mit dem Sessellift ging es bergauf zur Rosstrappe, die wir nach einer kurzen Wanderung erreichten. Von hier aus genossen wir einen schönen Ausblick über das Bodetal und die Harzer Berge.

Eine Fahrt mit der Kabinenbahn mit Glasboden zum Hexentanzplatz, die rasante Fahrt mit dem Harzbob und der Besuch der Spaßinsel rundeten unseren Besuch ab.

Nach unserer Rückkehr nach Hohenhameln klang der tolle Tag mit Getränken und Leckereien vom Grill aus.

Herzlichen Dank an alle Helfer und Unterstützer!

Eure Messdiener

Bericht: Anja Hoffmann